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AOS DOZE DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS NOVE 

HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

QUADRAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. 

A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. NA SEQUÊNCIA, O 

PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA 

SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE 

ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO 

INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2455/2022, 

DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 80/2022, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E RICARDO TEIXEIRA; 

PROJETO DE LEI Nº 82/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; 

PROJETO DE LEI Nº 85/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; PROJETOS 

DE LEI Nº 86/2022, Nº 87/2022 E Nº 89/2022, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA; PROJETO DE LEI Nº 88/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO; REQUERIMENTOS Nº 33/2022, Nº 34/2022, Nº 35/2022, Nº 36/2022 E 

Nº 37/2022, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

REQUERIMENTO Nº 38/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; 

REQUERIMENTO Nº 39/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR 

DE OLIVEIRA E CELSO NICÁCIO; REQUERIMENTO Nº 40/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 359/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 378/2022 E Nº 379/2022, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO Nº 387/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÃO Nº 390/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 442/2022, Nº 459/2022 E Nº 
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460/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 

443/2022, Nº 444/2022, Nº 445/2022, Nº 446/2022, Nº 453/2022, Nº 454/2022, Nº 455/2022, 

Nº 467/2022, Nº 468/2022 E Nº 469/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 447/2022, Nº 448/2022, Nº 449/2022, Nº 

450/2022, 451/2022, Nº 452/2022, Nº 470/2022, Nº 471/2022 E Nº 472/2022, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 456/2022, Nº 457/2022 

E Nº 458/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; MOÇÃO Nº 

05/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; E BALANCETE ORÇAMENTÁRIO 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REFERENTE AO MÊS DE MARÇO DE 2022, 

PARA LEITURA NO PLENÁRIO. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. O VEREADOR FÁBIO PAVONI SOLICITOU A 

INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA MOÇÃO Nº 05/2022, DE SUA AUTORIA, DE 

APLAUSOS AO SERVIDOR LUIZ GUSTAVO SANTOS SILVA, TÉCNICO DE SEGURANÇA 

DO TRABALHO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, PELOS RELEVANTES 

SERVIÇOS PRESTADOS PARA A COMUNIDADE. CONSULTADO O PLENÁRIO, O 

PEDIDO DE INCLUSÃO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM SEGUIDA, O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DO 

REQUERIMENTO Nº 39/2022, DE SUA AUTORIA, EM CONJUNTO COM O VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, QUE REQUER UM ESTUDO FINANCEIRO DE IMPACTO 

ORÇAMENTÁRIO, PARA QUE A CÂMARA MUNICIPAL AUXILIE NA VIABILIZAÇÃO DA 

REDUÇÃO DO PREÇO DA PASSAGEM DO TRANSPORTE COLETIVO NA CIDADE PARA 

UM REAL E CINQUENTA CENTAVOS (R$ 1,50). O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

DISSE QUE APRESENTOU ESTA PROPOSIÇÃO APÓS TRATATIVAS DO ASSUNTO 

COM O PREFEITO HISSAM E QUE, SE FOR CONCRETIZADA ESTA DISPONIBILIDADE 

DE RECURSOS, A REDUÇÃO DO PREÇO DA PASSAGEM JÁ SERÁ POSSÍVEL A 

PARTIR DA PRÓXIMA SEMANA EM NOSSO MUNICÍPIO, POR ISSO, PEDIU O APOIO 

DOS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO NESTA SESSÃO. CONSULTADO O 

PLENÁRIO, O PEDIDO DE INCLUSÃO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, PARABENIZOU A BRILHANTE INICIATIVA 

DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, E DISSE QUE HOJE NA CÂMARA HÁ 

RECURSOS SUFICIENTES PARA TAL MEDIDA E QUE, COM CERTEZA SERÁ 

OFERECIDO COMO AUXÍLIO PARA A REFERIDA REDUÇÃO DA TARIFA. NO ESPAÇO 

PARA VEREADORES INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE PARABENIZOU A 

PRODUÇÃO CULTURAL DA “CASA ELIZEU VORONKOF”, POR OCASIÃO DAS 
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ATIVIDADES DO FESTIVAL DE TEATRO DE CURITIBA EM ARAUCÁRIA NESTA 

SEMANA, COM PARTICIPAÇÃO DE ARTISTAS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR FALOU 

SOBRE A IMPORTÂNCIA DE SE TRAZER A CULTURA PARA A POPULAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA, COM TEATROS, DANÇAS E OUTRAS MANIFESTAÇÕES ARTÍSTICAS, 

SENDO ESTA UMA ÁREA NA QUAL NOSSA CIDADE PRECISA MELHORAR. O 

VEREADOR FALOU SOBRE REUNIÃO COM A DIRETORIA DO HOSPITAL MUNICIPAL, 

NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, PARA ACOMPANHAMENTO DE UMA SITUAÇÃO DE MORTE 

DE UMA CRIANÇA, ONDE SERÁ ABERTA UMA SINDICÂNCIA PELO HOSPITAL PARA 

AVERIGUAR O FATO, ASSIM COMO, FOI QUESTIONADO SOBRE AS DEMAIS 

SITUAÇÕES DE MAU ATENDIMENTO NA UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO 

INFANTIL, OBJETO DE INÚMERAS DENÚNCIAS E RECLAMAÇÕES. COMENTOU 

SOBRE AS PROVIDÊNCIAS QUE ESTÃO SENDO TOMADAS, COMO A 

DISPONIBILIDADE DE UM ESPAÇO MAIS ADEQUADO PARA AS PESSOAS 

AGUARDAREM O ATENDIMENTO, MELHORAS NA TRIAGEM, CONTRATAÇÃO DE MAIS 

DOIS ENFERMEIROS E DE MAIS UM MÉDICO PEDIATRA, COM ISTO, 

DEMONSTRANDO QUE ESTÃO FAZENDO O QUE PODEM PARA MELHORAR, 

ENFRENTANDO AS SITUAÇÕES NOVAS DA PÓS PANDEMIA, COM O RETORNO DAS 

CRIANÇAS ÀS AULAS PRESENCIAIS, COM O SOBRECARREGAMENTO DAS 

CONSULTAS ELETIVAS, QUE TAMBÉM VOLTARAM A SER REALIZADAS. O VEREADOR 

DISSE QUE A SAÚDE É UMA COISA SÉRIA PARA TODOS. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, FALOU SOBRE AS SITUAÇÕES QUE FORAM 

LEVANTADAS E SOBRE A REUNIÃO MARCADA PARA A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, 

ÀS NOVE HORAS, COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE ADILSON SEIDI 

SUGUIURA E DIRETORIA DO HMA, PARA A QUAL CONVIDOU OS COLEGAS 

VEREADORES PARA PARTICIPAREM DOS ESCLARECIMENTOS QUE SERÃO 

TRAZIDOS AO LEGISLATIVO REFERENTES AOS ATENDIMENTOS DAS UNIDADES DE 

SAÚDE. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE 

ESTÁ TRAZENDO OS RELATOS COM O INTUITO DE AJUDAR NA MELHORIA DA 

SITUAÇÃO EM NOSSO MUNICÍPIO, POIS A POPULAÇÃO PRECISA TER UM 

ATENDIMENTO MAIS ADEQUADO E HUMANO, E OS PROBLEMAS CONTINUAM A 

ACONTECER, E ALGUMA ATITUDE TEM QUE SER TOMADA, DEIXANDO DE SE FICAR 

APENAS NO DISCURSO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU SOBRE VISITA À SEDE 

DA GUARDA MUNICIPAL, PARA ACOMPANHAR O TREINAMENTO QUE ESTÁ SENDO 

MINISTRADO AOS NOVOS INTEGRANTES DA CORPORAÇÃO, EM CURSO DE 

FORMAÇÃO POLICIAL, JUNTAMENTE COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
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SEGURANÇA PÚBLICA, ANTONIO EDISON DOS SANTOS DE SOUZA, E A DIRETORA 

GERAL JAQUELINE DIAS DOS SANTOS. O VEREADOR FALOU SOBRE A MELHORIA 

QUE SE VERIFICA NA ESTRUTURA DA GUARDA MUNICIPAL, BEM COMO, NO APOIO 

QUE O MUNICÍPIO OFERECE PARA QUE A CORPORAÇÃO SEJA RECONHECIDA 

COMO UMA DAS MELHORES DO BRASIL, E COMENTOU SOBRE PUBLICAÇÃO NAS 

REDES SOCIAIS, COM CRÍTICAS AO TRABALHO DA GUARDA MUNICIPAL, AS QUAIS 

NÃO PROCEDEM, DIANTE DO QUE PODE SER VERIFICADO EM TODOS OS 

ASPECTOS DA GUARDA, PELO QUE PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL. O 

VEREADOR FALOU SOBRE A HOMENAGEM AO SERVIDOR LUIZ GUSTAVO DOS 

SANTOS, POR MEIO DA MOÇÃO Nº 05/2022, DE SUA AUTORIA, PARABENIZANDO-O. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 16/2022, 

DE SUA AUTORIA, EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, QUE TRATA DE 

PRIORIZAR A MATRÍCULA NO MESMO LOCAL DE ENSINO PARA IRMÃOS NAS 

ESCOLAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO, E DISSE QUE ESTE É UM PEDIDO 

RECORRENTE DE MUITOS PAIS QUE ENFRENTAM DIFICULDADES PARA 

MATRICULAR MAIS DE UM FILHO NA MESMA ESCOLA, E PEDIU O APOIO DOS 

VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO, TRAZENDO ESTE CUIDADO E ATENÇÃO 

PARA AS CRIANÇAS DE NOSSA CIDADE, ASSIM COMO, COMENTOU SOBRE A 

INDICAÇÃO Nº 447/2022, QUE SOLICITA A CRIAÇÃO DE UM DEPARTAMENTO 

MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA JUVENTUDE, VINCULADO À SECRETARIA 

DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, E DISSE QUE SE ORGULHA DE SER UM REPRESENTANTE 

DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, COMO VEREADOR QUE INICIOU SEU GOSTO PELA 

POLÍTICA NO MOVIMENTO ESTUDANTIL, TENDO PASSADO PELA JUVENTUDE DE 

VÁRIOS PARTIDOS, SENDO HOJE O PRESIDENTE DA COMISSÃO PROVISÓRIA 

MUNICIPAL DO PSDB – PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA, EM 

ARAUCÁRIA, ONZE ANOS DEPOIS DE SER O PRESIDENTE DA JUVENTUDE DO 

PARTIDO E, TAMBÉM, TER SIDO ASSESSOR DA JUVENTUDE NESTA CIDADE NOS 

ANOS DE DOIS MIL E NOVE A DOIS MIL E DOZE, COM UM TRABALHO IMPORTANTE 

NA ORGANIZAÇÃO DOS GRÊMIOS ESTUDANTIS E NA CONFERÊNCIA MUNICIPAL DA 

JUVENTUDE NO ANO DE DOIS MIL E ONZE. O VEREADOR FALOU DE SUA 

EXPERIÊNCIA DE TRABALHAR COM ADOLESCENTES E JOVENS EM AÇÕES 

POLÍTICAS, POR ISSO APRESENTOU A INDICAÇÃO PARA A CRIAÇÃO DESTE 

DEPARTAMENTO DE POLÍTICAS PÚBLICAS VOLTADAS PARA A JUVENTUDE, QUE 

TERÁ O OBJETIVO DE CONSTRUIR AÇÕES RELACIONADAS À JUVENTUDE E 

INFLUENCIAR A ELABORAÇÃO DE PROJETOS DE LEI E PROGRAMAS 
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RELACIONADOS À NOSSA JUVENTUDE. O VEREADOR DISSE QUE O PODER 

PÚBLICO TEM QUE ATUAR PARA QUE OS JOVENS E ADOLESCENTES TENHAM UM 

FUTURO CADA VEZ MELHOR, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS COLEGAS 

VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO, CONTANDO COM A SENSIBILIDADE DO 

PREFEITO PARA SUA CONCRETIZAÇÃO. NO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO PELAS 

COMISSÕES, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, PELA COMISSÃO DE INQUÉRITO 

DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, RELATOU A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIAS PARA OUVIR 

MAIS TRÊS DEPOIMENTOS, BEM COMO A AGENDA PARA REALIZAR AUDIÊNCIAS 

POR VIDEO-CONFERÊNCIAS, E COMENTOU SOBRE OS PEDIDOS DE VEÍCULOS DE 

COMUNICAÇÃO DA CIDADE PARA ACOMPANHAREM PRESENCIALMENTE AS 

AUDIÊNCIAS, E DISSE QUE, POR SE DISPOR APENAS DE UM ESPAÇO PEQUENO 

PARA AS AUDIÊNCIAS, NÃO SERÁ POSSÍVEL RECEBER MUITAS PESSOAS NA 

CÂMARA MUNICIPAL, QUE ESTÁ EM OBRAS, MAS DESTACOU QUE AS AUDIÊNCIAS 

SÃO TRANSMITIDAS AO VIVO PELA INTERNET, PORTANTO, TODOS PODEM 

ACOMPANHAR OS TRABALHOS, E LEMBROU QUE APENAS OS MEMBROS DA 

COMISSÃO É QUE PODEM FAZER PERGUNTAS DURANTE AS AUDIÊNCIAS. NA 

SEQUÊNCIA, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, INFORMOU O POSICIONAMENTO DO PARECER DAS COMISSÕES 

PARA O VETO EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 

163/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE 

A OBRIGATORIEDADE QUE PROÍBE CORTE DE ENERGIA ELÉTRICA E/OU ÁGUA POR 

FALTA DE PAGAMENTO SEM QUE O CONSUMIDOR SEJA AVISADO PREVIAMENTE, 

CONFORME ESPECIFICA”. APÓS OS VEREADORES MANIFESTAREM SEUS VOTOS, O 

VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, TENDO RECEBIDO ONZE VOTOS 

CONTRÁRIOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2443/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “RATIFICA O 

PROTOCOLO DE INTENÇÕES E AUTORIZA O INGRESSO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA NO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DAS GUARDAS MUNICIPAIS DA 

REGIÃO METROPOLITANA DE CURITIBA - COIN-GM.” O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

DISSE QUE O CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DAS GUARDAS MUNICIPAIS VEM PARA 

FORTALECER A SEGURANÇA PÚBLICA DE TODA A REGIÃO METROPOLITANA, E 

MANIFESTOU SER FAVORÁVEL À SUA APROVAÇÃO. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA PARABENIZOU O EXECUTIVO MUNICIPAL PELA INICIATIVA DO PROJETO, 

QUE VEM AO ENCONTRO DAS NECESSIDADES DA SEGURANÇA DE NOSSA CIDADE. 
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O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 

N° 31/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

REGULARIZAÇÃO DE EDIFICAÇÕES NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APÓS OS VEREADORES MANIFESTAREM SEUS VOTOS, O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, TENDO RECEBIDO ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 

207/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. EMENTA: “CONCEDE O 

TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA AO INVESTIGADOR 

DJALMA APARECIDO DOS SANTOS JUNIOR, CONFORME ESPECIFICA”. FORAM 

DESIGNADOS ESCRUTINADORES OS VEREADORES IRINEU CANTADOR, FÁBIO 

PAVONI E VILSON CORDEIRO, QUE ANUNCIARAM O SEGUINTE RESULTADO: O 

PROJETO FOI REPROVADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO QUATRO VOTOS 

FAVORÁVEIS, SEIS VOTOS CONTRÁRIOS E UM VOTO EM BRANCO. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS 

COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM 

NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2430/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “INSTITUI O PROGRAMA 

MUNICIPAL DE AQUISIÇÃO DE ALIMENTOS DIRETO DO AGRICULTOR FAMILIAR NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA-PR”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER DISSE QUE 

ESTE PROJETO VEM EM BOA HORA, POIS SE OUVE MUITAS RECLAMAÇÕES DOS 

AGRICULTORES DE ARAUCÁRIA, QUE RELATAM AS DIFICULDADES DE ENTREGAR 

OS SEUS PRODUTOS AGRÍCOLAS AO MUNICÍPIO, PORQUE JÁ O FAZEM AO ESTADO, 

POR ISSO, DISSE QUE TAMBÉM DEVEM SER INCENTIVADAS AS REALIZAÇÕES DAS 

FEIRAS PARA DISPONIBILIZAR MAIS ESPAÇOS PARA OS AGRICULTORES 

COMERCIALIZAREM SEUS PRODUTOS PARA OS CIDADÃOS DE ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU A INICIATIVA DO PREFEITO HISSAM EM 

FAVOR DA AGRICULTURA FAMILIAR, E DISSE QUE DEVEM SER DESTACADAS 

SEMPRE AS AÇÕES EM FAVOR DA POPULAÇÃO QUE ESTE GOVERNO VEM 

FAZENDO, COMO ESTA INICIATIVA, QUE VAI AUXILIAR TODOS OS PEQUENOS 

AGRICULTORES E, PRINCIPALMENTE, VAI MELHORAR A QUALIDADE DE NOSSA 

MERENDA ESCOLAR E AS DEMAIS REFEIÇÕES SERVIDAS PELO PODER PÚBLICO 

EM ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 
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2437/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “REGULAMENTA A 

LEI COMPLEMENTAR Nº 25, DE 22 DE OUTUBRO DE 2020, E ESTABELECE 

PARÂMETROS PARA A APLICAÇÃO DA COMPENSAÇÃO PAISAGÍSTICA NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2438/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE O INSTRUMENTO DA TRANSFERÊNCIA DO 

DIREITO DE CONSTRUIR (TDC), INSTITUÍDO PELA LEI DO PLANO DIRETOR DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 2441/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2441/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE OS 

INSTRUMENTOS DA OUTORGA ONEROSA DO DIREITO DE CONSTRUIR (OODC) E DA 

OUTORGA ONEROSA DE ALTERAÇÃO DE USO (OOAU), INSTITUÍDA PELA LEI DO 

PLANO DIRETOR DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA (LEI COMPLEMENTAR Nº 19, DE 26 

DE DEZEMBRO DE 2019)”. APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 16/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A PRIORIDADE DA MATRÍCULA NO MESMO LOCAL DE ENSINO PARA IRMÃOS 

NAS ESCOLAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO”. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO, QUE ATENDE A 

PEDIDOS DE MUITAS FAMÍLIAS QUE PASSAM POR ESTE PROBLEMA NA HORA DE 

MATRICULAR SEUS FILHOS NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 

358/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES N° 376/2022 

E N° 377/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES 

N° 421/2022 E N° 422/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

INDICAÇÕES N° 427/2022, N° 431/2022, N° 435/2022 E N° 441/2022, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 428/2022, N° 429/2022, N° 

433/2022, N° 434/2022, N° 436/2022, N° 437/2022, N° 438/2022 E N° 439/2022, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO N° 440/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; E INDICAÇÃO N° 367/2022, DE 
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AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES IRINEU CANTADOR, BEN HUR DE 

OLIVEIRA, VAGNER CHEFER, PEDRINHO GAZETA, FÁBIO PAVONI E PASTOR 

CASTILHOS. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS 

SEGUINTES: REQUERIMENTOS N° 31/2022 E N° 32/2022, AMBOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E REQUERIMENTO Nº 39/2022, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E CELSO NICÁCIO. OS 

REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 05/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI, DE APLAUSOS AO SERVIDOR LUIZ 

GUSTAVO SANTOS SILVA, TÉCNICO DE SEGURANÇA DO TRABALHO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS A 

COMUNIDADE. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA SOLICITOU PERMISSÃO E 

AUSENTOU-SE DA SESSÃO. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE 

EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO INSCRITO,  O VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, QUE PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 

PELA PASSAGEM DO DIA NACIONAL DO PREFEITO, E MANIFESTOU SEU RESPEITO 

PELA PESSOA DO PREFEITO HISSAM, PELO TRABALHO HISTÓRICO QUE FEZ EM 

NOSSA CIDADE, SENDO INIGUALÁVEL EM SUA DEDICAÇÃO À NOSSA POPULAÇÃO. 

O VEREADOR PROFESSOR VALTER TAMBÉM PARABENIZOU A TODOS OS 

PREFEITOS PELA PASSAGEM DO DIA COMEMORATIVO, ESPECIALMENTE O 

PREFEITO DE NOSSA CIDADE, HISSAM DEHAINE, E FALOU SOBRE AS 

DIFICULDADES E DESAFIOS DO EXERCÍCIO DO CARGO, ADMINISTRANDO UMA 

CIDADE COMO ARAUCÁRIA. O VEREADOR CONVIDOU A TODA A POPULAÇÃO PARA 

PARTICIPAR DA FEIRA DO PEIXE VIVO NESTA SEMANA SANTA, NOS DIAS TREZE E 

QUATORZE DESTE MÊS, E ENALTECEU O TRABALHO DAS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS DE MEIO AMBIENTE E DE AGRICULTURA, BEM COMO, TODA A EQUIPE 

DA ADMINISTRAÇÃO QUE SE EMPENHA NA REALIZAÇÃO DESTE EVENTO, QUE 

ALÉM DA VENDA DO PEIXE, OFERECERÁ PRODUTOS DE ARTESANATO, 

RECREAÇÃO INFANTIL E ATRAÇÕES CULTURAIS. O VEREADOR COMENTOU SOBRE 

SUA INDICAÇÃO REFERENTE À ESCOLA ALEIXO GREBOS, NA VILA ANGÉLICA, ONDE 

SE VERIFICAM DIFICULDADES PARA ESTACIONAMENTO DOS VEÍCULOS 

ESCOLARES, NECESSITANDO-SE DE UM RECUO NA VIA, SENDO UM PROBLEMA 

QUE SE REPETE EM DIVERSAS ESCOLAS DE ARAUCÁRIA, CAUSANDO INÚMEROS 
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TRANSTORNOS ENTRE OS MOTORISTAS E PEDESTRES NOS HORÁRIOS DE 

ENTRADA E SAÍDA DOS ALUNOS, ONDE EM ALGUMAS HÁ, TAMBÉM, NECESSIDADE 

DE CONSTRUÇÃO DE TRAVESSIAS ELEVADAS PARA PEDESTRES E DISSE QUE 

ESSAS SÃO RECLAMAÇÕES CONSTANTES DA POPULAÇÃO. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS FALOU SOBRE A VISITA DOS VEREADORES AO HMA, QUANDO A 

DIRETORIA DO HOSPITAL APRESENTOU SUAS EXPLICAÇÕES EM RELAÇÃO ÀS 

RECLAMAÇÕES DE MAU ATENDIMENTO E DE UM CASO DE MORTE DE UM BEBÊ, 

QUE TROUXE MUITA PREOCUPAÇÃO PARA MUITAS MULHERES QUE ESTÃO 

GRÁVIDAS EM ARAUCÁRIA, QUE NÃO QUEREM TER QUE PROCURAR O HMA PARA 

SEREM ATENDIDAS. NA OCASIÃO A DIRETORIA DO HOSPITAL INFORMOU QUE 

ESTAVA EM CURSO UMA SINDICÂNCIA INTERNA A RESPEITO, E QUE NÃO PODERIA 

OFERECER DETALHES DAS APURAÇÕES, EM VIRTUDE DAS INFORMAÇÕES DE UM 

PRONTUÁRIO SEREM EXCLUSIVAS ENTRE O PACIENTE E O MÉDICO, MAS QUE 

ESPERA QUE TUDO SEJA ESCLARECIDO, PORQUE NÃO SERIA POSSÍVEL UM 

HOSPITAL COM TODA A ESTRUTURA QUE TEM EM ARAUCÁRIA APRESENTAR 

TANTA INSEGURANÇA PARA A POPULAÇÃO, ASSIM COMO, DISSE QUE AS 

PROVIDÊNCIAS QUE ESTÃO SENDO TOMADAS, ATÉ AGORA, SÃO INSUFICIENTES 

PARA SUPERAR O DESCONFORTO CAUSADO PELO MAU ATENDIMENTO DOS 

PACIENTES. SEGUNDO A ADMINISTRAÇÃO DO HMA, NOS PRÓXIMOS MESES 

HAVERÁ UM AUMENTO SAZONAL DE PROCURA POR ATENDIMENTOS E QUE, POR 

ISSO, A SITUAÇÃO PODERÁ SE AGRAVAR AINDA MAIS, E QUE EXISTEM QUESTÕES 

NO CONTEXTO GERAL QUE DEVEM SER MELHORADAS NO MUNICÍPIO, COMO, POR 

EXEMPLO, O FATO DE QUE AS PESSOAS NÃO PROCURAM MAIS OS POSTOS DE 

SAÚDE DE SEUS BAIRROS, TALVEZ POR FALTA DE MÉDICOS, E INFORMOU QUE 

FORAM CONTRATADOS VINTE E SEIS MÉDICOS PEDIATRAS, QUE JÁ ESTÃO 

ATENDENDO NAS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE, NO ENTANTO, AS UBS JÁ ESTÃO 

EM DESCRÉDITO JUNTO AOS PAIS QUANDO SEUS FILHOS ADOECEM, POR ISSO, JÁ 

VÃO DIRETO AO PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL, ONDE OS ATENDIMENTOS MAIS 

SIMPLES SEMPRE SÃO CLASSIFICADOS COMO ATENDIMENTO DE UNIDADE BÁSICA, 

E NATURALMENTE DEMORAM MAIS PARA SEREM REALIZADOS, POR ESTE MOTIVO 

SE CRIA UM GARGALO NOS ATENDIMENTOS DO PAI, QUE NÃO VAI CONSEGUIR 

ATENDER A TODO MUNDO COM RAPIDEZ, POR ISSO, ESTA QUESTÃO DEVE SER 

DEBATIVA PARA A BUSCA DE UMA SOLUÇÃO PARA ESTA NOVA CULTURA NO 

MUNICÍPIO DE NÃO SE BUSCAR MAIS AS UBS, E DISSE QUE ISTO REPRESENTA UM 

PROBLEMA QUE VAI ALÉM DO HMA, DA UPA E DO PAI. O VEREADOR DISSE QUE, 
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NAS PALAVRAS DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, DINHEIRO SE TEM PARA A 

SAÚDE, ENTÃO, TEMOS QUE ENTENDER O QUE É QUE AINDA PRECISA PARA 

MELHORAR ESTA SITUAÇÃO, PORQUE A CRÍTICA SÓ POR CRÍTICA NÃO ADIANTA 

NADA, TEM QUE SER ENCONTRADA UMA SOLUÇÃO. O VEREADOR FALOU AINDA 

SOBRE VISITA, JUNTAMENTE COM OUTROS PASTORES, À COMPANHIA DA POLÍCIA 

MILITAR DE ARAUCÁRIA, ONDE FOI FALADO SOBRE A DIFICULDADE, QUE JÁ É 

PERCEPTÍVEL EM NOSSO MUNICÍPIO, RELACIONADA COM O GRANDE NÚMERO DE 

PESSOAS QUE ESTÃO VIVENDO NAS RUAS, TALVEZ EM CONDIÇÕES DE 

ESCRAVIZADOS PELO ALCOOLISMO OU DROGADIÇÃO, REUNINDO-SE NAS PRAÇAS 

E SOB MARQUISES DA CIDADE, OCASIONANDO UM AUMENTO NOS CASOS DE 

PEQUENOS FURTOS QUE, MESMO COMBATIDOS PELA POLÍCIA, NÃO SE TEM PARA 

ONDE ENCAMINHAR ESSES CIDADÃOS, E DISSE QUE ISTO É UMA QUESTÃO DE 

POLÍTICA PÚBLICA QUE DEVE SER DEBATIDA EM NOSSA CIDADE. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER COMENTOU SOBRE SUAS INDICAÇÕES QUE SOLICITAM À 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA A INSTALAÇÃO DE TOTENS EM PONTOS 

ESTRATÉGICOS DO MUNICÍPIO, E DISSE QUE EM ALGUNS LOCAIS, ONDE FORAM 

INSTALADOS PELO GOVERNO DO ESTADO, HOUVE DIMINUIÇÃO DE ATÉ NOVENTA 

POR CENTOS NOS CASOS DE ROUBOS EM CURITIBA, E TAMBÉM PARABENIZOU O 

EMPENHO DA GUARDA MUNICIPAL NAS RUAS DE NOSSA CIDADE, TRAZENDO MAIS 

SEGURANÇA PARA NOSSA POPULAÇÃO, ASSIM COMO, PARABENIZOU O PREFEITO 

HISSAM, POR OCASIÃO DA PASSAGEM DO DIA NACIONAL DO PREFEITO, POR TUDO 

O QUE TEM FEITO EM NOSSO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR DISSE QUE 

ESTEVE NO TERMINAL CENTRAL DE ARAUCÁRIA, ONDE INICIOU-SE A NOVA LINHA 

DE ARAUCÁRIA PARA FAZENDA RIO GRANDE, BENEFICIANDO A POPULAÇÃO 

ARAUCARIENSE QUE TRABALHA NO MUNICÍPIO VIZINHO, AGRADECENDO AO 

PREFEITO PELO ATENDIMENTO DE SUA INDICAÇÃO A ESTE RESPEITO, E TAMBÉM 

PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, LÍDER DE GOVERNO NA 

CÂMARA, PELA INICIATIVA DO REQUERIMENTO RELATIVO À REDUÇÃO DO PREÇO 

DA PASSAGEM DO TRANSPORTE COLETIVO E DISSE QUE QUEM GANHA COM ISSO 

É A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, E QUE EM BREVE A PASSAGEM SERÁ REDUZIDA 

AINDA MAIS, E QUE ESTA CONQUISTA É MÉRITO DO PREFEITO HISSAM. O 

VEREADOR RESSALTOU, A RESPEITO DO PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL, QUE 

ESTÁ GERANDO MUITAS CRÍTICAS QUANTO AO ATENDIMENTO, QUE O TRABALHO 

DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SÁUDE É UM EXCELENTE TRABALHO, DISPOSTO A 

RESOLVER AS QUESTÕES DAS UNIDADES DE ATENDIMENTO DO HMA E DO PAI, E 
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DESTACOU QUE ESTÁ VINDO MUITA GENTE DE OUTROS MUNICÍPIOS EM BUSCA DE 

ATENDIMENTO EM ARAUCÁRIA, SOBRECARREGANDO OS ATENDIMENTOS EM 

NOSSAS UNIDADES E RELEMBROU A REUNIÃO MARCADA DO SECRETÁRIO DE 

SAÚDE COM OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, PARA TRATAR 

DESTAS QUESTÕES, E DESEJOU UMA FELIZ PÁSCOA PARA TODOS. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA DESTACOU OS REQUERIMENTOS APRESENTADOS COMO 

EXPEDIENTES RECEBIDOS NESTA SESSÃO, DE Nº 33 A 37/2022, DE SUA AUTORIA E 

QUE TRATAM DE COBRANÇAS DE EXPLICAÇÕES SOBRE AS QUESTÕES 

RELACIONADAS À SAÚDE, E DISSE QUE OUVE MUITAS CRÍTICAS REFERENTES AO 

TRABALHO DOS VEREADORES, NO ENTANTO, TODOS OS VEREADORES ESTÃO 

ATUANDO EM RELAÇÃO À QUESTÃO DA SAÚDE. O VEREADOR DISSE QUE 

PASSAMOS POR UM PERÍODO COMPLICADO EM RELAÇÃO À SAÚDE, E DESTACOU 

QUE MESMO AS CLÍNICAS PARTICULARES ESTÃO COM PROBLEMAS DE GRANDE 

FLUXO DE PACIENTES, E DISSE QUE A POPULAÇÃO PODE TER CERTEZA DE QUE 

ESTA CÂMARA ESTÁ DEBATENDO E DISCUTINDO O ASSUNTO, E QUE ESTÃO 

SENDO FEITAS COBRANÇAS AO SECRETÁRIO DE SAÚDE, QUE ESTÁ ATUANDO 

PARA RESOLVER ESTES PROBLEMAS RELATADOS, E DISSE QUE É PRECISO 

RESSALTAR AS INICIATIVAS, TANTO DO PODER LEGISLATIVO QUANTO DO PODER 

EXECUTIVO, NESTE SENTIDO, E DISSE QUE O TRABALHO ESTÁ SENDO FEITO DA 

MANEIRA COMO DEVE SER, E DISSE QUE ESPERA QUE HAJA MELHORA NA 

QUALIDADE DO SERVIÇO DE SAÚDE DO NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

DESTACOU, TAMBÉM, QUE ONTEM FOI O DIA NACIONAL DO PREFEITO E DISSE QUE 

GOSTA DE FALAR DA BOA POLÍTICA, QUE É FEITA DE BOAS INICIATIVAS, 

DESTACANDO O TRABALHO DO PREFEITO HISSAM, NÃO APENAS EM SEU PRIMEIRO 

MANDATO, QUE O LEVOU A TER UMA EXPRESSIVA VOTAÇÃO NAS ÚLTIMAS 

ELEIÇÕES, NA QUESTÃO ESTRUTURAL DA CIDADE, MAS TAMBÉM NA 

APRESENTAÇÃO DOS PROJETOS DE LEI, DENTRE OUTROS, O COMPLEMENTAR N° 

31/2022, QUE DISPÕE SOBRE A REGULARIZAÇÃO DE EDIFICAÇÕES NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA, E TAMBÉM O DE Nº 2430/2022, QUE INSTITUI O PROGRAMA 

MUNICIPAL DE AQUISIÇÃO DE ALIMENTOS DIRETO DO AGRICULTOR FAMILIAR NO 

MUNICÍPIO, POR ISSO, REAFIRMOU QUE TUDO MUDA NA VIDA DE UMA POPULAÇÃO 

QUANDO EXISTE VONTADE POLÍTICA, E ESTA VONTADE O PREFEITO HISSAM TEM, 

POR ISSO SEUS PARABÉNS AO PREFEITO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR TAMBÉM 

DESTACOU A APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 39/2022, DE AUTORIA CONJUNTA 

DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E CELSO NICÁCIO, QUE TRATA DA 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

12/04/2022 

 

 
12 de 12 

QUESTÃO DA REDUÇÃO DA PASSAGEM DO TRANSPORTE COLETIVO, INDO NA 

CONTRAMÃO DO QUE ACONTECE NO RESTO DO PAÍS, MESMO NA NOSSA REGIÃO 

METROPOLITANA, ONDE OS PREFEITOS TÊM AUMENTADO O VALOR DA PASSAGEM 

DOS ÔNIBUS E DESTACOU A IMPORTÂNCIA DESTA AÇÃO DE REDUÇÃO EM 

ARAUCÁRIA, PRINCIPALMENTE QUANDO O CIDADÃO VAI PAGAR AS OUTRAS 

TARIFAS E TAXAS DE CONSUMO DE ÁGUA E LUZ, QUE NUNCA PARAM DE 

AUMENTAR, E ESTA DIFERENÇA VAI APARECER NA FORMA DE ECONOMIA PARA AS 

PESSOAS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, TAMBÉM 

PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM PELA PASSAGEM DO DIA NACIONAL DO 

PREFEITO NO DIA ONZE DE ABRIL, PRINCIPALMENTE PELAS ATITUDES DO 

PREFEITO PARA COM NOSSA CIDADE, ONDE A MAIORIA DA POPULAÇÃO O AVALIA 

POSITIVAMENTE, POIS SE VÊ O TRABALHO QUE ELE FAZ EM NOSSA CIDADE, E 

TAMBÉM DESEJOU UMA FELIZ PÁSCOA PARA TODO O POVO DE ARAUCÁRIA E 

DESEJOU QUE ESTE MOMENTO DE COMEMORAÇÃO POSSA NOVAMENTE REUNIR 

AS FAMÍLIAS DE NOSSA CIDADE, POIS DURANTE ESTE PERÍODO DE PANDEMIA POR 

QUE PASSAMOS ACABOU DISTANCIANDO AS PESSOAS DE MAIOR CONVÍVIO 

FAMILIAR. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 


